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平成 25 年第１回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言 平成 25 年１月 25 日（金） 午後２時 30 分 

 

２ 場 所 三条市役所栄庁舎 201 会議室 

 

３ 出 席 者 長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、長谷川教育長 

  

４ 説明のための出席者 

池浦教育部長、大平教育総務課長、久住子育て支援課長、高橋学校教育課長、

嘉代小中一貫教育推進室長、前澤小中一貫教育推進室主幹、金子生涯学習課

長、佐藤学校教育課長補佐、藤井小中一貫教育推進室次長、高野教育総務課

長補佐、大谷教育総務課庶務係長 

 

５ 傍 聴 人 ３人 

 

６ 議 題     

（１）会議録の承認 

平成 24 年第 20 回教育委員会定例会会議録 

 

（２）報 告 

報第１号 平成 24 年度第２回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議録につ

いて 

  報第２号 平成 24 年度第２回三条市図書館協議会会議録について 

  報第３号 小中学校耐震化の進捗状況について 

  報第４号 第一中学校区小中一体校開校準備委員会の進捗状況について 

報第５号 第一中学校区統合小学校校名等制定委員会の進捗状況について 

 

（３）議  事 

議第１号 三条市立学校設置条例の一部を改正する条例の一部改正について              

  議第２号 三条市立小・中学校管理運営に関する規則の一部改正について 

 

（４）その他 

  ア 小中一貫教育推進状況について（概要報告） 

イ 次回教育委員会定例会の日程について 

 

７ 審議の経過及び結果 

（１） 会議録の承認について 
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長沼委員長から平成 24 年第 20 回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

 

（２） 報 告 

・ 報第１号 平成 24 年度第２回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議  

録について 

・ 報第２号 平成 24 年度第２回三条市図書館協議会会議録について 

金子生涯学習課長が一括説明 

質疑に入る 

 （長沼委員長） 

ただ今のご説明にご意見・ご質問はいかがでしょうか。 

今おっしゃった中で、中学生１人の参加があったということでしたが、何年生が参加

してくださったのでしょうか。 

（金子生涯学習課長） 

中学２年生でございます。 

（長沼委員長） 

そうですか、わかりました。ほかによろしいでしょうか。 

全員異議なく承認と決定 

・ 報第３号 小中学校耐震化の進捗状況について 

    大平教育総務課長が説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

・ 報第４号 第一中学校区小中一体校開校準備委員会の進捗状況について 

    嘉代小中一貫教育推進室長が説明 

    質疑に入る 

 （長沼委員長） 

ただ今のご説明に、ご意見・ご質問はいかがでしょうか。 

（須佐委員） 

前回の教育委員会で申し上げた、小学生と中学生のスクールバスはやはり別々になる

のですか。一緒に登校することはできないのでしょうか。 

（嘉代小中一貫教育推進室長） 

現在のところ、私ども事務局で予定しておりますのは、それぞれバスは別々の乗車と

いうことで考えております。 

（須佐委員） 

時間的にやはり厳しいでしょうか。登校だけでも。スクールバスに乗せてもらうのは

いいのですが子どもたちがお客様になっているような感じがあります。 

東京の方などでは、これもやはり一体校なのですが、小学生と中学生が一緒にバスに

乗って、この辺りで出している銀バスのようなバスに乗るのですが、小学生は座って、

それほど長くない距離なので、中学生は立って乗っているということでした。その中で、

小学生や中学生が会話しているというのを見かけたことがありました。 
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その雰囲気がとても良いと思ったので、それがこの地域に馴染むかどうかわかりませ

んが、中学生は立ってバスに乗れば体力強化にもなりますし、それでも良いのではない

かと思います。それで、登校の時間が合うものですから、せっかくの一体校なので一緒

にバスに乗れないだろうか、と個人的に感じました。 

（嘉代小中一貫教育推進室長） 

まさに一体校で、今須佐委員がおっしゃったようなこともあるのかなと思っておりま

す。そういったことも通学部会等にご意見をお示しさせていただきながら、検討させて

いただきたいと思います。 

（池浦教育部長） 

私が聞きましたのは、現在、小学生の対象地域でやった場合に、大型・マイクロ合わ

せてバス９台で丁度良いくらいの状況で、たまたま冬場に、中学生も土場の地域だけ乗

せるということになりまして、それが 50 人程度ということです。すると、大型バス１

台がちょうど良いという検討経過がございまして、今のところは別々ということで協議

が進められていると聞いております。 

（須佐委員） 

やはり一体校なので、中学生が小学生の面倒を見るとか、小学生が中学生を頼るとい

うような体験をさせてあげたいと思い、発言させていただきました。 

（長沼委員長） 

そういったバスで、座らない中学生というのは、座っている小さい子から見ればとて

もかっこいいでしょうね。 

    それから、よろしいでしょうか、別紙４のチャイムのところで、「当分の間節目とな

る時間に設定」ということでしたが、時々鳴らすのですか、最終的には鳴らさないとい

う方向でいくのでしょうか。 

（嘉代小中一貫教育推進室長） 

例といたしまして、今のところ、始業の時間ですとか、あるいは清掃の時間ですとか、

行動が一致する時点を節目ととらえてチャイムを鳴らすということはどうか、というこ

とで検討しております。 

（長沼委員長） 

わかりました。前見せていただいたところで、チャイムが鳴らないのが普通だという

ことでした。子どもたちがすぐ対応して、鳴らさなくても動けているということはとて

も良いことだと思います。 

 ほかにいかがでしょうか。 

 全員異議なく、承認と決定 

・ 報第５号 第一中学校区統合小学校校名等制定委員会の進捗状況について 

    大平教育総務課長が説明 

    質疑に入る 

（長沼委員長） 

ただ今のご説明に、ご意見・ご質問はいかがでしょうか。 
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（渡辺委員） 

校名のところで、県内に現在ある小学校の中で、「嵐南小学校」と同じ名前の小学校

があるのかどうかというのを確認したいのですが、いかがでしょうか。字が違っても、

読みが同じものですとか、あったらお願いいたします。 

（高橋学校教育課長） 

私が承知している限り、「嵐南小学校」というのはないと思います。 

 （長沼委員長） 

    ほか、よろしいでしょうか。 

    全員異議なく、承認と決定 

 

（３） 議  事 

・ 議第１号 三条市立学校設置条例の一部を改正する条例の一部改正について 

    大平教育総務課長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、異議なく承認と決定 

・ 議第２号 三条市立小・中学校管理運営に関する規則の一部改正について 

 高橋学校教育課長が説明 

 質疑に入るが質疑なく、異議なく承認と決定 

 

（４） そ の 他 

ア 小中一貫教育推進状況について（概要報告） 

    嘉代小中一貫教育推進室長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

イ 次回教育委員会定例会の日程について 

    大平教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

    日 時  平成 25 年２月 20 日（水） 午前 10 時 

    会 場  三条市役所栄庁舎 201 会議室 

 

８ 閉会宣言  平成 25 年１月 25 日 午後３時 25 分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してこ

こに署名する。 

 

                        三条市教育委員会 

                         委員長 長沼 礼子 

 


